

Rencontre départementale de volley



Mardi 4 mars 2025 à
Creutzwald

Groupe scolaire du PARC
FAREBERSVILLER
CM2 de Mme IJMIK



L'organisation

Cette rencontre sportive s'est déroulée le 4 mars. Il s'agissait d'un tournoi de volley dans la salle Baltus de Creutzwald. Les équipes de chaque classe ont été classées par niveau : l'équipe 1 était la plus experte et l'équipe 6 la plus novice. Il y avait 8 classes présentes pour ce tournoi. Chaque classe a représenté un pays : nous avons représenté la France. Avant cette rencontre nous nous sommes entraînés avec Hamid notre intervenant sportif et notre maitresse. Nous avons fait des matchs et des ateliers entre nous pour nous préparer à cette rencontre épique .



Temps 1 : Les ateliers



Pour commencer la matinée, nous avons fait des ateliers. Nous nous sommes entraînés au sein de notre classe. Il y avait 4 ateliers, un atelier de passe haute, un atelier de double passe, un atelier du jeu de rebond et le jeu du service . Cela nous a permis de nous échauffer avant le match et de nous rappeler des règles. L'entraînement a été encadré par des collégiens et des entraîneurs.



Temps 2 : Les matchs



Ensuite, nous avons commencé les matchs. Deux classes s'affrontaient à chaque tour. Chaque match durait 10 minutes et opposait 3 joueurs contre trois. Dans chaque équipe, il y avait un remplaçant qui rentrait à chaque point marqué.





Temps 3 : La pause déjeuner

Nous avons fait notre pause déjeuner au parc près du lac . Nous sommes partis au parc à 12 h00. Dès notre arrivée nous avons dégusté notre sandwich puis nous avons joué et profité de ce moment agréable avec nos camarades de classe.

Nous avons joué à cache-cache , fait du tourniquet et de la balançoire puis fait du toboggan.



Temps 4 : La conférence de presse

Lors de la conférence de presse , nous avons interrogé les joueuses du TFOC, leurs entraîneurs et le dirigeant du club de volley. Les joueuses venaient parfois d'autres pays et parlaient une autre langue. La conférence a commencé à 13h 30 et a fini à 14h30. Pour être interrogé, il fallait lever le doigt et des présentatrices nous donnaient le micro pour poser nos questions. Nous avons été étonnés par leur pratique du volley .



Temps 5 : Assister à un match pro



Nous avons ensuite pu assister au match des professionnelles du TFOC. Pendant 30 minutes elles se sont échauffées avec des collégiens. Le match a duré de 15h15 à 16h pile. Les joueuses de volley sont professionnelles alors elles jouaient à six contre six. L'arbitre était en hauteur pour ne rien louper .Quand elles marquaient ou encaissaient un but elles se rassemblaient pour s'encourager .Elles avaient beaucoup de puissance dans les bras, c'était impressionnant.



Temps 6 : La phase finale



Pour finir, nous avons effectué des matchs pour établir un classement final . Les équipes s'affrontaient pays par pays pour établir les classements. La France a terminé 7^{ème} sur 8. L'important est de participer!



Temps 7 : La remise des prix

A la fin de la rencontre , nous avons défilé par pays (classe) en faisant le tour du gymnase. Nous avons fabriqué une affiche pour représenter la France qui était le pays de notre classe, car chaque classe représentait un pays par exemple :Italie, Brésil, Japon... Chaque classe avait aussi plusieurs drapeaux représentant son pays. Avant de recevoir nos prix, les représentants de l'USEP nous ont fait un discours pour nous expliquer pourquoi nous avions été invités à cette rencontre départementale de volley. Puis ils nous ont appelé par pays selon le classement pour nous remettre nos prix : coupe, ballon signé par une capitaine, des posters et un goûter.



MERCI POUR CETTE BELLE JOURNEE!

